

Retraites annuelles de la Province de Colombie

VILLA MONTFORT, CUMARAL META, Colombie - Du 26 au 31 août 2024, nous Montfortains de Colombie avons vécu la belle expérience de nos Retraites Spirituelles annuelles. L'objectif que nous nous sommes fixé cette année était de vivre une expérience qui nous aide, en tant que Montfortains de Colombie, à prendre la décision de « retourner au premier amour ».

Et comme le Seigneur et la Vierge Marie ne déçoivent jamais, ils nous ont fait vivre des choses originales, surprenantes et inédites :

Le thème: L'itinéraire de Consécration Totale à Jésus par Marie, centre de notre spiritualité et méthodologie missionnaire pour vivre et faire vivre le règne de Jésus-Christ. Dans une atmosphère de foi et de prière, toujours devant le Saint-Sacrement, nous réfléchissons et prions sur les deux étapes fondamentales de la préparation: se vider de l'esprit du monde et se remplir de Jésus-Christ. Et lors de la célébration finale, de manière simple et sincère, nous avons renouvelé en communauté notre consécration totale à Jésus par Marie.

Le Prédicateur : Nous n'avons pas eu <u>un</u> prédicateur. Cette fois, nous avons décidé d'être nous-mêmes les prédicateurs. Chaque jour, un des confrères a dirigé de manière créative et à sa manière la réflexion et la prière sur le thème de chaque journée. Cela a été une expérience très agréable et appréciée par tous.

La méthodologie : conversation spirituelle. Propre discernement sur le chemin du synode de la synodalité de l'Église proposé par le Pape François. Cela a été une véritable grâce du Saint-Esprit de pouvoir nous exprimer et écouter avec attention et respect dans les différents types de conversations dans les petits groupes. Lors de la dernière réunion de chaque journée, nous avons rassemblé ce que nous croyons être les appels de l'Esprit pour nous en tant que Montfortains en Colombie et en ce moment.

Les laïcs: pour la première fois nous avons eu la présence de quatre responsables laïcs qui représentaient tous les nombreux laïcs associés de Colombie. Ils n'étaient pas des invités, mais des participants à plein temps. Sa présence et sa participation ont été très appréciées par les confrères et par eux-mêmes comme signe du souffle de l'Esprit pour notre Province.

Merci au Seigneur: Merci à Marie notre mère. Merci à Montfort notre guide. Merci au Saint-Esprit qui nous encourage à suivre le chemin de la reconfiguration de cette petite et pauvre compagnie de missionnaires montfortains en Colombie.

Jaime Oved smm Supérieur provincial de Colombie